



Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca

La Universidad de Salamanca se acerca más a Japón

V. SAN JOSÉ.- Salamanca

Daniel Hernández Ruipérez, como rector de la Universidad de Salamanca (USAL), encabezaba estos días una delegación de la institución, que se encuentra en Japón con el objetivo de estrechar las relaciones académicas e institucionales con el gobierno y universidades de este país. Para abrir boca, la delegación era recibida por los emperadores Akihito y Michiko, quienes se interesaron por la actividad académica

desarrollada por la institución salmantina y por el Centro Cultural Hispano Japonés.

Ruipérez tenía también la oportunidad de poner en valor la amplia trayectoria de la Universidad de Salamanca en la enseñanza del español a través de la conferencia titulada «Ocho siglos de la Universidad de Salamanca, la Universidad del Español», impartida en el auditorio de la sede del Instituto Cervantes de Tokio. Igualmente, el rector pudo departir con el ex embajador

del Japón en España y honoris causa por la Universidad de Salamanca, Eikichi Hayashiya, y el también ex embajador y presidente de la Asociación Japón-USAL, Tanaka, que le hizo entrega de una lista de un centenar de libros fundamentales para conocer Japón. Además, Hernández Ruipérez mantenía varios encuentros de trabajo con sus homólogos del Instituto Tecnológico de Tokyo y de la Universidad Nanzan en los que se ha abordado las posibles vías de colaboración aca-

démica. Entre los actos programados destaca la asistencia al acto de celebración del setenta aniversario de la fundación de la Universidad Kansai Gaidai. Un centro de educación superior especializado en la enseñanza de lenguas extranjeras y con el que la USAL se encuentra revisando la puesta en marcha de programas de intercambio de estudiantes al amparo del convenio suscrito en el campo de las lenguas española y japonesa para los alumnos del Grado de Asia Oriental.